## Antrag Nr. 04-O-26-0051 CDU-Fraktion

## Betreff:

Schild "Vorsicht Radar" - Antrag der CDU-Fraktion -

## **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Ende und Anfang der Kostheimer Landstraße ein Schild "Vorsicht Radar" (Weißes Schild mit schwarzem Schriftzug und Abbildung einer Fotokamera) aufstellen zu lassen.

**Begründung:** Da diese Straße doch sehr breit ist, verleitet sie manche Verkehrsteilnehmer mit überhöhter Geschwindigkeit zu fahren. Ein solches Verkehrsschild würde die Verkehrsteilnehmer erinnern, die Geschwindigkeit einzuhalten.

Mainz-Kostheim, 28. Juni 2004

Hans Dötsch Fraktionssprecher